

SAINT-MAXIMIN

## Les Cygnes de la tour se sont retrouvés lors d'un repas champêtre



*Une partie des convives. Photo Les Cygnes de la tour*

Judi 31 juillet, les adhérents du club des Cygnes de la Tour, présidé par Jean-Pierre Chenevier, se sont retrouvés autour d'un repas champêtre.

La convivialité était de mise puisqu'ils profitaient de l'occasion pour célébrer la Journée de l'amitié, dont le jour international était le 30 juillet. Mais ce rendez-vous est une rencontre annuellement organisée chez l'une des adhérentes, qui y tient, car elle pense que « c'est une façon de prendre soin les uns des autres pendant l'été ». Et c'est plus facile pour tous de se retrouver à Saint-Maximin même que de faire une sortie spéciale.

Chacun contribue à ce repas à sa manière : « Chacun apporte, et il y a de l'aide pour que tout soit remis en place avant de partir, témoigne Marie-Françoise, qui aide l'hôtesse à la mise en place de la table. Je n'ai pas vu passer l'après-midi et on est resté jusqu'au soir. Ce repas annuel dans une ambiance chaleureuse et bon enfant correspond à une philosophie de la sagesse : on profite d'un moment important. ».

Le club reprendra en septembre.